

# *La Convention de Santé et la Foire «la Santé pour tous » se tiendront en avril à La Havane*

---



La Havane, 11 février (RHC).- La Convention de Santé et la 13e édition de la Foire «la Santé pour tous », se tiendront pour la deuxième fois à La Havane, du 20 au 24 avril prochain.

La secrétaire exécutive du comité organisateur, le docteur Ileana Morales qui est également directrice de la Science et la Technique au Ministère cubain de la Santé Publique a relevé que la Brigade Médicale Henry Reeve, spécialisée dans les cas de catastrophe et de grandes épidémies aura une place très importante dans cette Convention.

Elle a relevé :

« La brigade Henry Reeve aura une place spéciale, de même que toutes les expériences de la coopération médicale cubaine à l'étranger tant sur le plan des soins que de la formation de ressources humaines.

Le premier jour de la Convention sera dédié à la coopération médicale. L'on exposera des expériences intéressantes, novatrices de nombreux coins du monde tirées de programmes qui ont donné de très bons

résultats pour la santé d'autres peuples. Nous aurons un salon dans lequel seront exposés des expériences couronnées de succès en matière de coopération médicale de Cuba dans de nombreux pays du monde.

Il y aura, dans toute cette gamme d'expositions, une mention spéciale de la coopération Sud-Sud, des différents types de coopération qu'a apportées Cuba. Nous avons des coopérateurs de la santé au Brésil. Dans le cadre aussi de la coopération Sud-Sud, nous apportons de l'aide à l'Inde, à l'Afrique du Sud et à la Chine, entre autres pays ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46375-la-convention-de-sante-et-la-foire-la-sante-pour-tous-se-tiendront-en-avril-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**